



Monreal y Lomelí discuten presupuesto de la UNAM

El presidente de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)**, **Ricardo Monreal**, se reunió con el rector de la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, Leonardo Lomelí, para discutir el **presupuesto de la UNAM**. Monreal comentó que, durante la reunión, se trató de manera técnica el presupuesto y el **proyecto universitario** que tiene la universidad.

“Me pareció un hombre serio, razonable, con claridad en su **proyecto educativo**”, expresó Monreal tras la sesión de este jueves. Agregó que, como **universitario y maestro** de la UNAM, siempre apoya a la **máxima casa de estudios**.